

6231 Schlierbach, 19. März 2024

Medienmitteilung

Asylwesen – Angespante Unterbringungssituation

Kanton Luzern sucht dringend Wohnungen

Vor rund zwei Jahren startete Russland seinen Angriffskrieg auf die Ukraine. Die europäischen Staaten stehen seither vor der Herausforderung, die grösste Fluchtbewegung seit dem Zweiten Weltkrieg zu bewältigen. Um den Menschen, die vor dem Krieg flüchten, Schutz zu gewähren, hat der Bundesrat am 12. März 2022 erstmals den Schutzstatus S aktiviert. Die jüngsten Entwicklungen zeigen, dass eine nachhaltige Stabilisierung der Lage in der Ukraine nicht absehbar ist. Der Bundesrat hat deshalb an seiner Sitzung vom 01. November 2023 entschieden, den Schutzstatus S für Schutzsuchende aus der Ukraine nicht vor dem 04. März 2025 aufzuheben.

Durch die anhaltend hohen Zuweisungen sind die bestehenden Unterbringungsstrukturen im Kanton Luzern praktisch ausgelastet. Der Kanton Luzern sucht deshalb dringend neue Plätze für die Unterbringung von Personen aus dem Asyl- und Flüchtlingsbereich. Dabei ist er auf die tatkräftige und solidarische Unterstützung der Gemeinden und damit auch von uns, liebe Schlierbacher und Schlierbacherinnen, angewiesen.

Für Fragen oder die Meldung von geeignetem Wohnraum wenden Sie sich bitte an die Sozialvorsteherin, Marianne Steiger, marianne.steiger@schlierbach.ch.

Der Gemeinderat Schlierbach dankt der Bevölkerung für die Mithilfe.

Gemeinderat Schlierbach